



“APP” DA “PLR” A LOS APITUTADOS DE SIEMPRE

“Si usted busca con desesperación a un amigo que le haga el gran favor de ponerlo en contacto con algún tipo influyente, que sea conocido, vecino de un pariente que conozca: Un pituto, con un pituto. Con un pituto, lo puede usted lograr”. Esta es parte de la letra de la canción “Los Pitutos”, del grupo chileno “Sexual Democracia”, y que los creadores del emprendimiento Redify quieren que nunca más se utilice como argumento para quedarse con una pega.

Redify es el nombre de uno de los proyectos ganadores de Despega Usach 2018, evento de emprendimiento que premió a las mejores ideas y desarrollos en torno a la innovación dentro de la casa de estudios.

El propósito del plan es potenciar las redes de contacto y eliminar los pitutos

- mediante una “app” desarrollada con Inteligencia Artificial (IA). El prototipo está siendo desarrollado por un equipo de tres emprendedores reconocidos en este ámbito: Daniel Arri, estudiante de Medicina y fundador de la plataforma Weón Emprende, Daniel Ávila, desarrollador y fundador de Box Magic App y Sebastián Salas, Ingeniero Comercial y Gerente de TraeloFacil.cl.

Buscando un “match”. Redify contempla el desarrollo de una aplicación tipo Tinder, en donde los asistentes a eventos corporativos o de emprendi-

miento podrán formar parte de una red social que, mediante IA, entregará porcentajes de éxito para interacción con nuevos socios, clientes, proveedores o inversionistas.

Es preciso señalar que en octubre pasado ya habían sido galardonados en el Startup Weekend Migrantes, ingresando al programa de desarrollo de Startups en Inteligencia Artificial de IBM.

“La Inteligencia Artificial es lo que la lleva. IBM es nuestra puerta de acceso a este mundo, y al igual que para la mayoría de las Startups, es uno de los recursos más valiosos al día de hoy”,

señala Daniel Ávila, desarrollador y fundador de Box Magic App.

La motivación principal de Redify para sus mentores es ser una empresa con sentido, crear oportunidades, para democratizar el mundo corporativo y el del emprendimiento, premiando el mérito, el esfuerzo y el trabajo.

“Queremos que las personas se conozcan en base a sus afinidades curriculares y puedan crear negocios, nuevos proyectos, mejorar sus vidas y así lograr que entre todos hagamos un mundo mejor”, explica Daniel Arri, uno de los cerebros detrás de Redify.

De WeonEmprende a Redify

●●● Redify nace de un concurso público organizado a través de WeonEmprende.com, una de las plataformas educativas de emprendimiento más vistas en Chile. Aquí, participaron más de 30 emprendedores, todos muy bien capacitados y con excelentes trayectorias. Finalmente, el equipo se conformó tras descubrir afinidad por ser factores de cambio, tener compromiso social y misma visión de negocios.

“Los estudios y las habilidades no deben opacarse por los ‘contactos’ de los demás. Hay que premiar a quienes se esfuerzan por salir adelante”, enfatiza Daniel Arri, estudiante de Medicina y fundador de la plataforma WeonEmprende.com.

Sobre el papel de las empresas como trampolín para los emprendedores, Sebastián Salas, Ingeniero Comercial y Gerente de TraeloFacil.cl, señala que “las empresas deben tener un rol social, un rol medioambiental y generar utilidades. Así funcionan y con Redify, queremos liderar este cambio”, finaliza.



“Los estudios y las habilidades no deben opacarse por los ‘contactos’ de los demás. Hay que premiar a quienes se esfuerzan por salir adelante”.

DANIEL ARRI
 Fundador WeonEmprende.com.



“Las empresas deben tener un rol social, medioambiental y generar utilidades. Así funcionan, y con Redify, queremos liderar este cambio”.

SEBASTIÁN SALAS
 Gerente de TraeloFacil.cl.